

L'Alcora representa a España un proyecto de la Unesco

La ciudad viajará a Israel / «Es una importante oportunidad para poner en valor a l'Alcora»

L'ALCORA

L'Alcora es referente internacional gracias a formar parte de las Ciudades de Aprendizaje de la Unesco y a su participación en un proyecto europeo K2, que posiciona a la localidad como centro de investigación y promoción de la educación para todas las personas.

Samuel Falomir, alcalde de l'Alcora, Tica Pons, concejala de Políticas Inclusivas, y Ana M. Vernia, profesora de la Universitat Jaume I e investigadora principal en este proyecto, asistirán a la primera reunión transnacional que se llevará a cabo en la ciudad de Modiin (Israel). Allí, se trabajará profundamente en el planteamiento de acciones presentes y futuras para implementar los objetivos de las Ciudades de Aprendizaje.

Una agenda llena de reuniones, donde también alcaldes de otras localidades tendrán la oportunidad de poder reflexionar y compartir acciones conjuntas. «Hay que poner en valor la oportunidad de trabajar conjuntamente con ciudades importantes, que fomentan su valor en la educación

y la cultura, como es la ciudad anfitriona, y que ha preparado un calendario de actividades intensivo», ha explicado Falomir.

El proyecto cuenta con varios países, como Italia (líder del proyecto), Israel, Grecia y Finlandia, estando España representada por l'Alcora, y con la gran responsabilidad de aportar y coordinar la información de los diferentes participantes respecto a las acciones educativas.

Se plantea que l'Alcora sea anfitriona de este consorcio europeo en el 2023, donde mostrará, además de su capacidad de acción educativa, todo el valor cultural, de patrimonio y artístico del que disfruta, desde la cerámica, la Real Fábrica, pasando por las 'albaes', las agrupaciones musicales o la Rompida de la Hora, entre otros.

Esta, señala Vernia, «es una importante oportunidad para poner en valor a l'Alcora y posicionarla en el contexto europeo, no solo para el presente, sino también para el futuro, presentándola como una ciudad referente en educación, investigación, artes y cultura».